

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm. 3.326

Ceuta, Miércoles 4 de Julio de 1945

Ejemplar: 25 cims

## Conflicto social en Akron, importante centro cauchero de los Estados Unidos

Akron, 3. — La producción de caucho en Akron, que es el centro cauchero más importante de los EE. UU., se encuentra prácticamente paralizada por primera vez en 75 años, debido a que dos empresas han dejado de

trabajar a causa de las huelgas y otras dos han cerrado para efectuar reparaciones.

Pese a la inminencia de la incorporación a las fuerzas armadas de todos los huelguistas, así como a la pérdida de las ventajas de los contratos de trabajo, 16.667 miembros de los Sindicatos obreros de caucho unidos, que trabajan en las fábricas "Firestone", se han unido a los 16.500 obreros de la "Good Year", declarándose en huelga.

Las empresas la "Goodrich" y la "General Tire", han cerrado para hacer reformas y obras dando vacaciones a sus obreros. — EFE.

### EDITORIAL

#### Actividad cultural en EL PROTECTORADO

Días pasados, en la capital del Protectorado español, ha sido solemnemente clausurado el curso en la Escuela Elemental de Trabajo.

Ha tenido lugar el acto, en ese ambiente de grata confianza que España sabe poner en todas las cosas de Marruecos. Y de un modo especial de aquellas actividades que hablan al espíritu como el primero y más alto tesoro espiritual que sabe salvaguardar y mantener un pueblo. Se ha puesto de relieve en esta clausura la obra magnífica de los alumnos y la brillante tarea de sus profesores que han hecho posible en ese marco espléndido de la colaboración y de la ayuda, que florecen la sabiduría y el amor al estudio, indispensables palancas de estímulo para labrar la verdadera grandeza de un pueblo.

Representa la labor que se realiza en esta Escuela Elemental de Trabajo, un positivo éxito en el afán de aprender y una clara y brillante manera de cómo España cumple su obra, plena de espiritualidad, y de emoción, en estas tierras entrañables.

Las Autoridades merecen plácemes por ayudar con todo su esfuerzo a tan meritoria labor y de una manera especial, nuestra felicitación a la Delegación de Cultura sobre la que recae la responsabilidad y el acierto de velar porque todas las disciplinas del espíritu se fundan en el amor de España, hecho anhelo, sentimiento e historia.

## 3 flotas aliadas están concentradas en el Pacífico

### Radio Tokio encuentra significativo la aparición de tan crecido número de transportes

### LOS AUSTRALIANOS OCUPAN DOS AERÓDROMOS PRÓXIMOS A BALIK-PAPAN

Melbourne, 3. — Los aviones japoneses han señalado la presencia de tres flotas aliadas con transportes y unidades de desembarco en aguas de Okinawa.

Cerca de la isla de Kerama, tres cruceros, veinte destructores, dos portaaviones y 180 transportes.

Cerca de las islas Gatern, tres cruceros, 50 transportes y 60 unidades de desembarco.

En la bahía de Nakahushu, dos portaaviones, 40 transportes y 26 unidades de desembarco.

La radio de Tokio añadió que la aparición de tan crecido número de transportes es significativa. — EFE.

### LOS JAPONESES TRATAN DE ESCAPAR EN LUZON HACIA LAS MONTAÑAS CENTRALES

Manila, 3. — Las fuerzas ja-

ponesas del norte de Kiagan, en Luzón septentrional, ante el doble ataque de los guerrilleros y la infantería de los EE. UU. se cree que tratan de retirarse hacia las escarpaduras de las montañas centrales de la provincia de Ifflugas.

Dice el comunicado de Mac Arthur que pocas fuerzas japonesas han presentado combate ante el avance de las tropas de

la 24 división de los Estados Unidos en Mindanao. — EFE.

### LOS AUSTRALIANOS OCUPAN DOS AERÓDROMOS CERCA DE BALIK PAPAN

Nueva York, 3. — Las fuerzas Australianas han ocupado los aeródromos de Sepinggang y Maragar, cerca de Balik Papan y las unidades de ingenieros militares están trabajando ya en las cons. (Pasa a la página 4)

## El doctor Palanca hace interesantes declaraciones a la Prensa

COMISIONADO POR EL MINISTRO DE LA GOBERNACION INSPECCIONARA LA ESTACION «FLOR DE MAYO» DE SARDAÑOLA

### «El estado sanitario de España es extraordinariamente satisfactorio»

Barcelona, 3. — El director general de Sanidad, Dr. Palanca, ha recibido a los periodistas a quienes ha hecho manifestaciones acerca de los motivos de su viaje a Barcelona.

Dijo que venía comisionado por el ministro de la Gobernación para inspeccionar la estación "Flor de Mayo" de Sardañola. El ministro tiene especial interés en la puesta en marcha de estos nuevos centros que integrarán la vasta red de los de

su género, que han sido creados para combatir la peste blanca, y cuenta en la actualidad en toda España con más de 10.000 camas.

La referencia política sanitaria del Gobierno ha puesto de relieve que además había sido abordado este interesante problema con empeño, por las autoridades desde el glorioso Movimiento nacional.

El organismo encargado de servirle recibe constante apoyo del Caudillo directamente interesado y el Gobierno no regatea los medios para llevar a la práctica el amplio plan trazado, de gran interés nacional.

Seguramente en otoño vendrá a esta región el ministro para inaugurar varias obras, entre ellas, la estación sanatorial "Flor de Mayo" de 300 camas y otros centros benéficos y sanatorios.

Entre las obras pendientes figuran la ciudad sanatorial de Tarrasa, que podrá acoger 1.200 enfermos, y el edificio la Sabidosa, en las proximidades de Tarragona, para 500 niños que podrá funcionar en breve.

Preguntado el Dr. Palanca sobre el problema de la lepra, dijo que esta no registra caracteres de gravedad en España. Según el censo de la Dirección general de Sanidad, hay cinco mil atacados, cifra que tiende a disminuir con las medidas de internamiento que están en vías de realización, el plan de nue-

(Pasa a la página 4)

## EL FENOMENO DE LA LLUVIA DE FUEGO

Los campesinos de la comarca de Laroya están aterrORIZADOS

### SIGUEN PRODUCIENDOSE LOS INCENDIOS ESPONTANEOS

Almería, 3. — El fenómeno de la lluvia de fuego que se produce en el término de Laroya, alcanzó a la niña María Martínez, que en el cortijo de Pitango, trabajaba con sus padres en las faenas del campo. Repentinamente las ropas de la niña comenzaron a arder.

Los padres acudieron en su socorro logrando evitar que la niña sufriera ningún daño.

Diversos testigos presenciales han resaltado algunos casos en que las mieses eran destruidas por las llamas y los objetos colgados ardían de arriba abajo y al contrario, otros con una combustión lenta, o como cigarrillos.

El fenómeno se produce frecuentemente en el interior de las habitaciones y pajares o tejidos, y prende especialmente en objetos de mucha superficie o que se encuentran colgados.

Algunas personas que ha presenciado el fenómeno dicen que se advierte olor a azufre, mientras que otras dicen que huelen a petróleo, y otras solamente a la materia de que consta el objeto quemado.

Se produce el fenómeno con el cielo y la atmósfera completamente despejados, y siempre en una zona de 40.000 metros cuadrados.

Los campesinos de la comarca están aterrORIZADOS ante lo inexplicable de estos incendios espontáneos. — CIFRA.

## Turquía desea un tratado de amistad con Rusia

Por el contrario, no son bien acogidas las noticias circuladas sobre la obtención de Alepo como compensación a la cesión de Kars y Ardiham

Londres, 3. — El corresponsal del "Daily Mail" en Angora dice que la idea sugerida por algunos comentaristas extranjeros de que Turquía obtendría Alepo como compensación por la cesión a Rusia de los distritos de Kars y Ardiham, no ha sido recibida favorablemente en los altos círculos turcos.

Se admite en general que el Gobierno de Angora, ha informado al de Moscú que tales propuestas no pueden servir de base para un nuevo tratado.

Sin embargo, continúa abierta la posibilidad de nuevas negociaciones.

Turquía, según se declara, desea sinceramente llegar a un tratado de amistad con Rusia. — EFE.

## El jefe del gobierno checo ENVIA UN TELEGRAMA DE ADHESION A STALIN

Le agradece la ayuda prometida para resolver el problema de la vida económica en Checoslovaquia

Praga, 3. El jefe del Gobierno checo ha enviado un telegrama de felicitación y adhesión a Stalin a su regreso de Moscú, donde ha firmado el acuerdo de cesión a Rusia de la Rutenia subcarpática.

El mensaje dice entre otras

cosas que la política soviética conducirá a una amistad más profunda entre las naciones, y expresa el agradecimiento a Stalin por la ayuda que ha prometido para resolver los problemas de la vida económica en Checoslovaquia. — EFE.

## Nuestro número EXTRAORDINARIO DEL 5 de Agosto

Representa la contribución de EL FARO a la conmemoración de una solemne gesta nacional en la que no debe faltar su colaboración por las siguientes cinco razones:

I. Porque es un homenaje que la ciudad rinde a la Santísima Virgen de África, y con ella al milagro del Estrecho que hizo posible la Victoria de España.

II. Porque irá prestigiado por las primeras firmas nacionales y de Marruecos.

III. Porque reflejará en sus páginas todas las mejoras, anhelos y posibilidades de Ceuta.

IV. Por la escogida presentación y amenidad de sus originales.

V. Porque todo el comercio y toda la actividad industrial de nuestra población, tendrá un sitio de honor en sus páginas.

# APOLO

Continúa desde las 9.  
Hoy reposición de la divertida película de Mercury Films.

## La pareja invisible se divierte

Con Constantino Bennett. Una comedia divertida que le hará pasar un buen rato.  
Seguimiento. La grandiosa superproducción de Cifesa  
**EL HIJO DE MONTECRISTO**

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

4 de julio, miércoles. — Santos Oseas, Ageo, profetas; Beato Valentín de Berrio-Ochoa, Laureano, obispo; Inocencio, Sebastián, Jocundiano, Nantanión, mártires; Teodoro, Flaviano, Uladario, obispos; Raimundo Lulio. — Hoy es el sexto día de la infraoctava de los Apóstoles San Pedro y San Pablo. — Semi robie, Ornamentos Rojos.

## JUEVES EUCHARISTICOS

En el Santuario de Nuestra Señora de África, se celebrarán mañana los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y treinta tiene lugar la Misa de Comunión general y por la tarde la Hora Santa.

## EL SR. OBISPO

Dentro de breves días, llegará el Excmo. y Reverendísimo señor Obispo de esta Diócesis de Ceuta, girando visita Pastoral. En las parroquias y otros templos, se llevará a cabo por S. E. R. la administración del Sacramento de la Confirmación.

Oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores de los actos que se celebren, durante la estancia del señor Obispo en nuestra ciudad.

# Ayuntamiento de Ceuta

## JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:  
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 4 de julio de 1945.  
El Secretario,  
Diego de la Rubia.

# Gobierno General de las Plazas de Soberanía

## DELEGACION GUBERNATIVA, CEUTA

De conformidad con la propuesta por la Delegación de Industria de esta Plaza:

A partir del 4 del corriente, el actual servicio de energía eléctrica, quedará establecido en la forma siguiente:

1.º — Todos los días laborables se interrumpirá el servicio de 6'30 a 9 de la mañana y de 12 a 14 horas. Los Lunes, Miércoles y Viernes se interrumpirá asimismo desde las 17 a las 21 horas y los Martes, Jueves y Sábados, desde las 17 a las 19'45.

2.º — Los domingos y días festivos no laborables, se interrumpirá el servicio desde las 7 a las 12 y desde las 15 a las 17'30 horas.

Se prohíbe en las veinticuatro horas del día el alumbrado

de escaparates, portadas de cafés, cines u otros lugares de pública concurrencia.

Asimismo se prohíbe utilizar energía eléctrica para fines industriales a partir de las 19'45 horas, salvo en aquellas industrias cuyo trabajo habitual era nocturno, antes de dar principio a estas restricciones.

Se insiste una vez más en la imprescindible necesidad de que todos los particulares restrinjan al mínimo indispensable su consumo de energía eléctrica, ya que de existir la actual falta de colaboración por parte del público se originará una situación de graves trastornos y perjuicios para todos.

Ceuta, 3 de julio de 1945.

EL DELEGADO.

# Mañana se verificará la inauguración de los nuevos locales de Abastos

Mañana, jueves, a las ocho de la tarde, tendrá lugar en la calle de Solís, número 7, la inauguración de los nuevos locales que se destinan a los Servicios de Abastos.

Como se sabe, dichos Servicios han sido trasladados desde el Grupo Escolar de San Amaro al nuevo lugar que ahora ocuparán, para lo cual han terminado durante estos días las obras de pintado y acondicionamiento.

Al acto que se revestirá de alguna solemnidad, asistirán las autoridades locales y diversas representaciones de los distintos gremios de la Cámara de Comercio y de otros organismos económicos de la ciudad.

# TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Hoy miércoles. Desde las 9. UNICO DIA

La producción nacional Cifesa

## MALVALOCA

según la obra de los Hermanos Quintero, por AMPARITO RIVELLES.

Mañana otro gran estreno.

la Iglesia Catedral, Ilustrísimo señor don José Casañas Caraballo, ocurrido en Madrid, donde desde hace algunos años residía, por razón de su delicado estado de salud.

El señor Casañas, muy querido en esta plaza, en la que desempeñó durante muchísimos años el cargo de Canónigo Doctoral, fué más tarde, al morir el doctor Mac-crohon, Vicario general de la Diócesis y Deán de la Catedral, cargo, este último que ostentaba cuando falleció.

Al recordar fecha tan triste, pedimos a nuestros lectores una oración por su alma y reiteramos al Ilustrísimo Cabildo Catedral, nuestro pésame.

## VIAJEROS

En el correo de ayer, procedente de la Península llegó la distinguida señora de G. de Basilla, de soltera Maruchi Ayuso Gallardo para pasar una temporada con su familia.

## EXAMENES

El alumno de este Instituto de Ceuta, Javier Alamán Becós, ha obtenido el Premio Extraordinario en el examen de Estado del Bachillerato.

Con brillantes notas aprobó el segundo año de Bachillerato el niño Juan Antonio Miguel Moraga, hijo de nuestro buen amigo don Felipe Miguel Prieto y de doña Baldomera Moraga Martín. Con tal motivo felicitamos al estudioso joven y a sus padres.

## ASCENSOS

Han sido ascendidos a brigadas los sargentos don Paulino Santiago Martín y don Valentín Sánchez Navarro, a quienes felicitamos cordialmente.

## NATALICIO

Ha dado a luz un robusto niño, primero de su matrimonio, la señora doña Carmen Piñero Pérez esposa de nuestro buen amigo don Alfonso Fernández Trujillo, jefe del Resguardo de la Aduana de Uad-Lau.

Tanto la madre como el pequeño gozan de perfecta salud. Felicitamos a los nuevos padres por tan grato acontecimiento familiar.

# Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274  
Vinos de Moriles  
Comidas por cubierto y a la carta  
Se admiten abonos.

# Gobierno General de las Plazas de Soberanía

## DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Queda prohibida la venta de agua de la suministrada por la "Empresa de Aguas".

Los infractores serán sancionados con multas de 500 a 10.000 pesetas.

Los inquilinos de aquellos pisos a los que no llegue agua lo pondrán en conocimiento de la citada Empresa, la cual les dará instrucciones y cuantas facilidades sean posibles para remediar dicha falta.

Ceuta, 2 de julio de 1945.

EL DELEGADO.

# CEUTA AL DIA

## EFEMERIDES LOCAL

4 de julio de 1944. — Fallece en Madrid el Ilustrísimo señor Deán de esta Santa Iglesia Catedral, don José Casañas Caraballo.

## EL ALCALDE EN TETUAN

Para resolver diversos asuntos municipales se trasladó en la mañana de ayer a Tetuén el Alcalde de Ceuta, don Francisco Ruiz Sánchez.

A primeras horas de la tarde el señor Alcalde regresó a nuestra ciudad.

## ENFERMA

Se encuentra enferma la distinguida señora doña María de la Paz Cazalla de Meca, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

## ONOMASTICA

Ayer festividad de San Heliodoro, celebró su onomástica el agente comercial, don Heliodoro Garea Valdés, quien con tal motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

## SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al caballero-alumno de la Academia General Militar, don Ignacio Gaytán Cuellar, que llegó a disfrutar de las vacaciones de verano. Bien venido.

## ENTIERRO

Ayer a medio día, tuvo lugar el acto de conducir a su última morada, el cadáver de la señora doña María Rama Cabo, hermana del teniente coronel de La Legión, don Fernando, estimado amigo nuestro.

Fué presidido por dicho hermano, al que acompañaba en la presidencia, el Ilustrísimo señor coronel-jefe del segundo Tercio de La Legión, señor García Valdés; el muy ilustre señor don José Chico Vaello, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral; teniente coronel, señor Ansoleaga y otros familiares de la fallecida.

A dicho acto asistieron muchísimos amigos y compañeros del señor Rama, quien recibió con tan triste motivo el pésame de todos.

Enviados a las familias Rama-Raggio, tan queridas en esta ciudad, la expresión de nuestra condolencia.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 56.

## ANIVERSARIO

Cúmplase hoy el primer aniversario del fallecimiento del que en vida fué Deán de esta San

# ENLACE MATRIMONIAL

El próximo domingo, día 8, a las ocho de la mañana, en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de África, se celebrará el acto de contraer matrimonio la bella señorita Pepita Hernández Jiménez, hija del funcionario del Monte de Piedad, don Enrique Hernández Molina y el joven don Diego Muro Heredia, estimado amigo nuestro.

Felicitamos por anticipado a los futuros contrayentes.

\*\*\*\*\*

# Anúnciese en EL FARO

# Anuncios Breves

## Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado dirigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

GRAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez. Falange, 23.

VENDO o alquiler bar, por no poderlo atender. Razón, Falange Española, 49. Segundo.

OCASION. Máquinas de escribir portables y de oficina. Compra venta y cambio. General Sanjurjo 16. Electro Radio.

OCASION. Vendo nevera eléctrica, propia establecimiento. Razón en Radio Selt.

RADIO Philips 5 lámparas. Madú E. D.º 8.

## Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

PERDIDA de reloj pulsera señora en el domingo por la tarde de San Amaro a Heras. Se gratificará a quien lo entregue en la batería de Torremocha (S. Amaro) o en esta Administración.

## Enseñanza

CULTURA general moderna. Teniente Pacheco, 2-3.º

## Varios

PARA ALGECIRAS se necesita delegado, para importante firma viajes, Grupo A. Escribir con amplias referencias. Viajes Cafranga, San Sebastián.

# Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

# Doctora Africa Lobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla  
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856  
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

# Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

# CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5.

Teléfono 519

Falange Española, 11

# ¡GUERRA A LAS MOSCAS! ¡NO MAS MOSQUITOS!

K. K. O.

K. K. O.

K. K. O.

Insecticida sin rival de aromas campestres. Se usa con pulverizador. B) de 1 litro 8'00 pesetas. De venta Central Ferrerera Falange Española, 16 y Ferrería Acevedo, Camoens, 19. Distribuidor al por mayor y menor.

DROGUERIA UNIVERSAL.- GENERAL YAGUE 12.- TELEFONO 182.- CEUTA

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA
Se avisa por medio del presente anuncio a todas las viudas asociadas que no han entregado las cartillas de sus hijos para hacerles nueva imposición...



Rpte. Manuel Gomez Caparrus, Jáudenes, 23. Ceuta.

JEFATURA DE SANIDAD CIVIL DE CEUTA

AVISO

Esta Jefatura de Sanidad pone en conocimiento del público que como consecuencia de la periferia séptica que afecta a España y la estrechez y restricción consiguiente en el consumo de agua potable...

Esto puede traer como consecuencia que el foco endémico que existe en esta circunscripción y que origina algún que otro caso aislado de FIEBRE TIFOIDEA, se transforme en brotes epidémicos que esta Jefatura está obligada a evitar.

Aparte de las medidas ya adoptadas se recomienda al público en general lo siguiente:

1. Toda agua que no sea tomada directamente de la conducción general DEBERA SER HERVIDA PREVIAMENTE, para hacer uso de ella, no solamente para beberla sino para otros usos lavado de platos, así como también las usadas para las comidas que no sufren cocción (ejemplo ensaladas tan de frecuente uso en esta estación).

2. DEBERA SER HERVIDA también el agua procedente de la conducción general pero trasladada en vasijas, pues pueden estar contaminadas éstas.

3. Evitar el comer sin guisar (hervida) toda clase de frutos y verduras (tomates, lechugas, etc.) que pueden estar regadas con agua de procedencia sucia.

CONCURSO ARTISTICO DE "EL FARO"

Para el número extraordinario que aparecerá el día de Nuestra Señora la Virgen de Alrica

Con objeto de dar mayor realce al número extraordinario que EL FARO se propone publicar en conmemoración de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta...

BASES

1. Podrán presentar sus trabajos todos los dibujantes españoles que lo deseen, conforme a las condiciones que se insertan.

2. Los dibujos tendrán el tamaño exacto de 25 x 37 cm., estarán hechos en tinta china, sobre papel de barba o similar, dispuestos para su reproducción a un solo color.

3. El estilo y asunto de los dibujos será de libre elección pero los correspondientes a la portada deberán basar el tema en la solemnidad de la fecha que se conmemora y para la contraportada tendrán preferencia los de ambiente ceuti o marroquí.

4. Cada concursante podrá enviar cuantos dibujos desee. 5. Un Jurado designado por este Diario seleccionará los trabajos presentados, concediendo un primer premio al dibujo de la portada que resulte elegido y un segundo premio para el de la contraportada que lo merezca.

6. Los dibujos deberán presentarse sin firma y con un seudónimo o lema, el que figurará también en un sobre aparte conteniendo el nombre y domicilio del autor.

7. El plazo de presentación de los dibujos termina el día 15 de julio.

8. Dentro de los dibujos correspondientes a la portada, en el lugar y forma que cada autor prefiera, pero respetando el tipo de letra del título, figurará la siguiente inscripción: EL FARO.-Diario de la mañana.-Número extraordinario.-5 de Agosto 1936-1945.

9. Los dibujos que no resulten premiados, podrán ser retirados por sus autores en los treinta días siguientes a la terminación del Concurso y pasado este tiempo, se considerará que renuncian a los mismos.

10. El primer premio de la portada será de 300'00 pesetas y el segundo, de la contraportada, de 175'00.

11. Todos los trabajos presentados a este concurso, serán expuestos en nuestra Redacción del 15 al 20 de julio. El fallo definitivo, será dado a conocer en nuestro número del día 5 de Agosto, donde ya aparecerán publicados los trabajos premiados.

4. VAGUNACION ANTITIFICA. Desde el día de hoy esta Jefatura organiza una campaña de VAGUNACION PROFILACTICA (EL MEJOR MEDIO PARA PRESERVARSE DE LA INFECCION).

Para este fin se instalan dos centros de vacunación uno en la Clínica de Urgencia y que a cargo de su Médico Director funcionará de 12 a 1 del día y de 7 a 9 de la tarde. El segundo centro estará instalado en el Dispensario de Higiene Infantil sito en la Plaza de Azcárate y que a cargo de su Director funcionará todos los días de 11 a 1,30 de la tarde.

Estos servicios serán totalmente GRATUITOS.

Todos los Sres. Médicos de Sanidad Municipal dispondrán de VACUNA, para todo el que lo solicite sea o no pudiente, siendo también gratuito el acto de la inyección.

Los cabezas de familia que deseen obtener vacuna para ser usada bajo la dirección de su médico de cabecera, podrán obtenerla GRATUITAMENTE, solicitándola en esta Jefatura de Sanidad (calle de Alfau, 7) de 10,30 de la mañana a 1,30 de la tarde.

Ceuta, 2 de julio de 1945. El Jefe Provincial de Sanidad acetal.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

LA LLEGADA DEL OBISPO

Como ya habíamos anunciado a nuestro lectores, en la tarde de mañana, jueves, y a las ocho, hará su entrada oficial en la población con carácter de visita pastoral, el Ilmo. señor don Tomás Gutiérrez Díez, Obispo de la Diócesis.

En nuestro próximo número esperamos poder dar amplios detalles sobre el recibimiento que según se nos comunica, tendrá lugar en la Avenida del General Sanjurjo para de allí dirigirse a la Iglesia Catedral de Nuestra Señora de Palma, en solemnísimas procesión.

FIESTA DE LA EXALTACION DEL TRABAJO

Por la Delegación Nacional de Sindicatos se ha dispuesto que este año se consagra la festividad del 18 de Julio a la Obra Sindical de Previsión Social.

Consecuentemente con las órdenes emanadas de dicha Jefatura se va a proceder en todos los pueblos, a la entrega en dicho día de cartillas de Seguro Dotal del Instituto Nacional de Previsión; al mayor número posible de hijos de subsidados del Régimen de Subsidios Familiares.

En Algeciras se ha formado una comisión presidida por el Excelentísimo señor gobernador militar del Campo de Gibraltar e integrada por el alcalde y jefe local del Movimiento, arcipreste de la ciudad, delegado sindical comarcal y corresponsal de la Obra Sindical de Previsión Social, la cual solicite de todas las empresas un donativo en metálico por médico que sea, que sirva para proporcionar al mayor número posible de niños pobres de la localidad, una cartilla dotal.

El importe total de lo recuperado en esta ciudad será invertido en la misma y el importe inicial de cada cartilla sumará cincuenta pesetas.

Los donativos pueden hacerse en la C. N. S. o en la Depósito del Excmo. Ayuntamiento donde a los donantes se les entregará el oportuno recibo antes del día 5 del actual.

La comisión espera de las diferentes empresas el mayor calor para esta obra.

AGASAJO

Con motivo de celebrar su 36 aniversario de servicios en el Municipio, se reunieron el pasado domingo un grupo de amigos con el inventor de este Ayuntamiento don Antonio Velasco Damas.

El acto consistente en una comida, celebróse en la finca que en la estación de los Barrios posee el Depositario Municipal don Ramón Méndez y a la misma asistieron personas de lo más distinguido de la ciudad algecireña.

Reinó la más cordial alegría regresándose a la ciudad ya entrada la noche.

Felicitemos al señor Velasco Damas al que deseamos muchos años en su puesto del Municipio.

RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: Aceite, un octavo

de litro al precio de pesetas 0'65 contra corte de 7 cupones señalados con el número II; arroz, 125 gramos al precio de 9'40 céntimos contra corte de 7 cupones, señalados con el número III; patatas 1 kilogramo al precio de 1'40 contra corte de siete cupones señalados con el número IV y azúcar 125 gramos al precio de 0'70 contra corte de siete cupones señalados con el número V. El precio total de la ración es de 4'40 pesetas.

ESTADISTICA

Durante el pasado mes de junio se llevaron a cabo en los libros del Registro Civil las siguientes inscripciones: Nacimientos 75; defunciones 44 y matrimonios 36. Aumentó la población en 31 almas.

DESDE MI CABINA

"Te quieto otra vez", en el Florida. La eterna pareja, llena de exquisito humor y fina sensibilidad, se nos presenta de nuevo, en la comedia "Te quieto otra vez", estrenada en el "Florida". William Powell y Mirna Loy, hacen otra de sus admirables creaciones llenas de gracia, dinamismo y humor, que fué del agrado del selecto público, que llenaba el elegante salón del Florida.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

Un cine predilecto Miércoles 4 de julio de 1945. Desde las 7, sesión continua. Sensacional estreno de la interesante película americana.

ROBE UN MILLON

Formidable creación del afamado actor George Raft con la colaboración extraordinaria de Claire Trevor. Una original y palpitante superproducción del cine americano, basada en un tema político.

Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

En breve: Gran acontecimiento. Monumental estreno de la maravillosa superproducción

SI NO AMANECIERA

Enorme éxito.

DEPORTES

Bravo, en Ceuta

Finalizada la temporada futbolística en Barcelona, llegó ayer a Ceuta, procedente de la ciudad condal, el excelente extremo izquierdo de aquel equipo, Bravo.

Al igual que todos los años, Bravo viene a su tierra natal a pasar el verano en compañía de sus familiares.

Al saludarle cordialmente, le deseamos una grata estancia estival entre nosotros.

Ha firmado por el Sevilla el extremo izquierdo de la Balompedica de La Linea

Sevilla, 3.—En la tarde de hoy ha firmado el extremo izquierdo de la Balompedica de La Linea, Pedrin, por el Sevilla. El compromiso es por dos años.—ALEJL.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibañez La casa más surtida Últimas novedades

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor - García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar



Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7

CEUTA

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24, MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 789

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

Table with 2 columns: PRODUCTOS and PTAS. Includes items like Flor de Habana, Flor de Manila, Lepanto, CIGARRILLOS, and CIGARROS PUROS.

Table with 2 columns: PRODUCTOS and PTAS. Includes items like Crema de Cuba, Elegantes, and Yorktown.

Table with 2 columns: PRODUCTOS and PTAS. Includes items like Panetelas and Independiente.

LA DIRECCION

## Ha fallecido el mariscal Benavides, expresidente de Bolivia

Lima, 3. — Ha fallecido el mariscal Benavides, ex presidente de la República.  
El finado contaba 69 años y se hallaba enfermo, siendo un ataque al corazón la causa inmediata de su muerte.  
Nació el 8 de mayo de 1876 en Lima. Ingresó en la Escuela Militar ascendiendo gradualmente hasta mariscal. Era el único mariscal que quedara en el Perú.  
Fue jefe del Gobierno en el año 14, presidente provisional en el 15 y presidente de la República de 1933 al 39. — EFE.

## EL GOBIERNO DECRETA SEA DIA DE LUTO NACIONAL EL QUE SE CELEBRE LOS FUNERALES

Lima, 3. — El Gobierno ha decretado como luto nacional el día que se celebren los funerales por el mariscal Benavides.  
Se le tributarán honores de presidente de la República.  
La residencia del difunto mariscal está siendo visitada por numerosas personalidades que atuyen sin interrupción. — EFE.

## LOS JAPONESES restringen el racionamiento de viveres en un 10 por ciento

Londres, 3. — El Gobierno japonés ha decidido restringir el racionamiento de viveres en un diez por ciento, entre los meses de julio y octubre, debido a la grave situación alimenticia, anunció la BBC, que ha captado a Radio Tokio dando la noticia. — EFE.

## Importantes declaraciones a la Prensa del senador Romer Capesart

## El Japón ofreció la paz HACE COSA DE UN MES

## Proponía la entrega del Ejército y la Marina y la cesión de los territorios ocupados, con la condición de que se respetase en su puesto al emperador

Washington, 3. — El senador republicano Romer Capesart, ha manifestado a la prensa, que se-

## LA GESTAPO AUN FUNCIONA EN ALEMANIA

### A un corresponsal del «Daily Mail» se le deniega la entrada en un juicio, como protección a los testigos

Londres, 3. — Un reportero del diario «Daily Mail» manifiesta que le ha sido denegado el permiso para presenciar la sesión del tribunal militar que juzga a los ocho alemanes acusados del asesinato de un compañero de prisión.  
La autorización le fué denegada como medida de protección de los testigos quienes temían represalias de la Gestapo.  
El oficial que le negó la entrada le manifestó que dicha organización funciona todavía de una manera velada en Alemania, y ante el temor que inspira a los testigos de cargo, se ha decidido celebrar el juicio en Londres donde han sido trasladados los complicados en el asunto. — EFE.

### 5 Iloas aliadas...

(Viene de la primera)  
trucciones necesarias de estos aerodromos para ponerles en condiciones de uso por los aliados, ha anunciado la Radio de Melbourne. — EFE.

### UN AVION JAPONES SE ESTRELLA CONTRA EL COSTADO DE UN DESTRUCTOR NORTEAMERICANO

San Francisco, 3. — El portavoz de la Marina de Guerra ha informado que un avión suicida japonés, se ha estrellado contra uno de los costados del destructor norteamericano «Ingram», al norte de Okinawa, matando a 15 e hiriendo a 30 miembros de la tripulación.  
El avión japonés chocó con tal fuerza contra el buque que sobre el costado de este quedó impresa la silueta en forma casi perfecta. — EFE.

## HUELGA EN BUENOS AIRES

### 35.000 obreros textiles piden aumento de salarios

Buenos Aires, 3. — El Sindicato de obreros textiles ha anunciado hoy que 35.000 afiliados se han declarado en huelga, pidiendo el aumento de salarios y la mejora de las condiciones de trabajo.  
El Consejo Nacional del Partido Socialista después de tres días de deliberaciones ha hecho una declaración exigiendo que las elecciones se celebren este año y afirmó que la revolución del 4 de junio ha fracasado. — EFE.

## La reina Amelia dirige sendos telegramas de agradecimiento al Jefe del Estado y Presidente del Consejo portugués

Lisboa, 3. — Al salir de Portugal la reina Amelia ha enviado sendos telegramas al Jefe del Estado y al presidente del Consejo. Al dejar Portugal, dice la reina, al general Carmona, renuevo la expresión de mi gratitud por haberme permitido volver a estar en la tierra a la que quiero y de la que tengo tantos recuerdos.  
En el telegrama a Salazar, la reina dice: «Pido a la Providencia que le conserve frente a los destinos de Portugal, para que continúe engrandeciéndolo y preservándolo como hasta ahora ha conseguido hacer.» — EFE.

## El Dr. Palanca hace...

(Viene de la primera)  
vas leproserías y ampliación de algunas como la de Trillo. Se trabaja activamente en la terminación de dos de estos centros, uno de gran capacidad en la isla de Tenerife y otro en los alrededores de Orense.  
Acerca de los envíos de penicilina a España, dijo que los Estados Unidos envían todo lo que se les pide y que prosiguen en Barcelona, en Madrid y en otras ciudades los ensayos para producir este medicamento en España.  
Terminó manifestando que el estudio sanitario de España es extraordinariamente satisfactorio. — CIFRA.

## Hoy comienza la vista del proceso contra Abel Bencard

París, 3. — Mañana comienza la vista del proceso contra Abel Bencard, declarado en rebeldía, ha anunciado la Radio de París. — EFE.

## «Truman deberá exponer las condiciones de capitulación del Japón»

### LO HA PEDIDO WALLACE EN EL SENADO

Washington, 3. El jefe de la representación republicana del Senado, Wallace ha pedido hoy a Truman que exponga claramente las condiciones de capitulación total del Japón, pues ello debilitaría posiblemente la decisión

## Los aliados comienzan a tomar posesión de sus respectivas zonas en Alemania

Londres, 3. Los aliados en Alemania han empezado a tomar posesión de sus respectivas zonas de ocupación, anuncia la Radio de Moscú.  
La zona francesa de ocupación, según informes de París, comprenderá la orilla izquierda del Rin, desde el sur de Bonn hasta la frontera suiza. — EFE.

## ROBERT RICHARDSON, es nombrado comandante general del Pacífico central

Manila, 3. — Mac Arthur ha nombrado al teniente general Robert Richardson, comandante general del Pacífico central.  
Richardson ha manifestado que dos enormes vías de abastecimiento provisionarían a las fuerzas aliadas en el Pacífico. — EFE.

## Disposiciones Oficiales

Madrid, 3. — El Boletín Oficial del Estado, publica:  
Ejército: Decreto cesando en el cargo de consejero del Consejo Supremo de Justicia Militar y pasando a la situación de reserva, por haber cumplido la edad reglamentaria, el general de División don Plácido Gesteira y concediéndole la Gran Cruz del Mérito Militar, con distintivo blanco.  
Se concede la Medalla de San Hermenegildo a diversos generales de Brigada.  
Presidencia de las Cortes. — Convocando el pleno de las Cortes para las sesiones que se celebrarán los próximos días 13 y 14 a las tres y media de la tarde. — CIFRA.

nipona de proseguir la guerra y apresuraría la capitulación. Agregó que a su entender la capitulación incondicional no ha de significar el exterminio o esclavitud del pueblo japonés, sino la aceptación de la voluntad de los vencedores por los vencidos.  
Le contestó el jefe demócrata del Senado Albert Barkey, quien dijo que no creía que Truman pudiera definir el alcance exacto de la expresión de la capitulación incondicional, sin previa consulta con los otros Gobiernos aliados. — EFE.

## Elogio de un periodista americano, al ambiente político de España

### «Orden, libertad y reconstrucción»

Madrid, 3. — Ha regresado a Madrid, después de visitar Burgos, Bilbao, Guernica, Eibar y San Sebastián el director de «El Colombiano», de Medellín, señor Gómez Martínez, en cuyo honor ofreció un almuerzo el consejero de la legación de Colombia, asistiendo el director general de Política Exterior, don José María de Ussinague; el encargado de Negocios de Colombia, señor Peláez; el presidente de la Asociación de la Prensa Exterior, señor Olascoaga el director de la United Press en España, señor Forte, y otras personalidades.  
Gómez Martínez dedicó calurosos elogios al ambiente de orden y libertad de España, resaltando la labor de reconstrucción llevada a cabo.  
El señor Gómez Martínez, saldrá mañana en avión hacia Londres, desde donde regresará a América. — EFE.

## El actor francés Sacha Guitry es acusado de inteligencia con el enemigo

París, 3. — El autor y actor Sacha Guitry, ha sido acusado por segunda vez de inteligencia con el enemigo.  
Se ampliará el proceso a consecuencia de varias denuncias contra Guitry recibidas por el Ministerio de Justicia. — EFE.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:  
Presión media: 756.8.  
Temperatura máxima a las 13: 25.5 grados.  
Temperatura mínima a las 5:30: 18.7.  
Temperatura media: 22.1.  
Humedad relativa media: 76 %.  
Dirección dominante del viento: NW.  
Velocidad media del viento: 10 kilómetros.  
Horas de sol: 13.20.  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Estado del cielo: casi despejado.  
Estado del mar: marejadilla